



Mobil lokal apa pun
dapat dikendarai.
Tapi begitu Anda
mengendarai Mercedes,
Anda akan tahu bedanya.

RCCA Low Thien Yien
(Mantan Pengacara)



TY tertawa saat mengingat bagaimana dia memulai perjalanan BE-nya. “**Saya berjuang lama karena saya tidak tahu cara menjual Aulora Pants.** Bentuknya seperti legging hitam biasa yang bisa Anda dapatkan di pasar malam. Tapi harganya jelas bukan harga pasar malam!”

Namun saat ini, TY adalah RCCA yang paling cepat dipromosikan dan satu-satunya RCCA yang meraih Top 1 Ambassador Producer berturut-turut untuk putaran ke-1, putaran ke-2, dan putaran ke-3, “dan, menurut saya putaran ke-4 juga menjadi milik grup saya,” ungkapnya.



Kesengsaraan Lahiriah

Karir di industri MLM tidak pernah ada dalam daftar pilihan karir TY. “Karena acara TV yang saya tonton ketika saya masih muda, saya ingin menjadi pengacara kaya dan terkenal.”

Oleh karena itu, setelah memperoleh gelar Bachelor of Laws dari University of Wales, Aberystwyth, TY kembali ke Malaysia dan bergabung dengan salah satu firma hukum terkemuka. “Saya bekerja keras dan bekerja lembur adalah kebiasaan saya sehari-hari. Komputer saya adalah sahabat saya dan saya tidak memiliki kehidupan sosial sama sekali.

TY memiliki masa depan yang sangat cerah namun kenyataan membawanya ke jalan yang berbeda. Setelah menginvestasikan 5 tahun hidupnya di sebuah firma hukum, ia kehilangan keseimbangan antara pekerjaan dan

kehidupan, tidak memiliki kehidupan sosial, dan menderita kesehatan yang buruk karena stres. “Saya sangat ingin mempunyai teman, berkomunikasi dengan orang-orang. Faktanya, bekerja di firma hukum jauh berbeda dengan kehidupan glamor yang digambarkan di TV,” keluhnya.

Banyak yang mengatakan bahwa uang tidak bisa membeli kebahagiaan, namun tanpa uang, TY harus melanjutkan kehidupannya yang sibuk dan sengsara di firma hukum. Jadi apa alternatifnya? “Saya kira jika BE bisa memberi saya kehidupan yang seimbang jika saya menginvestasikan kerja keras selama 3 tahun, maka tidak ada keraguan bahwa saya akan bekerja keras di BE,” kata TY.



Happy Ending

Untuk menopang kesuksesannya, TY banyak mengikuti acara motivasi BE dan belajar dari orang-orang sukses. Lambat laun, ia menjadi semakin percaya diri. “Dulu saya iri dengan pebisnis sukses, tapi sekarang saya bisa menghadapi mereka dan dengan berani bertanya kepada mereka, ‘bagaimana kalau Anda bergabung dengan saya di BE?’” tuturnya.

TY bekerja keras untuk membangun bisnis BE-nya, seperti yang dia lakukan di firma hukum, dan melihat hasilnya 10 kali lipat! Hal ini menginspirasinya untuk bermimpi lebih besar. “Sekarang, tujuan saya adalah mencapai kebebasan finansial. Satu-satunya cara untuk mewujudkan tujuan ini adalah dengan memastikan bahwa downline saya juga mencapai kemakmuran finansial. Inilah keindahan BE. Saya harus membantu orang lain jika saya ingin sukses.”

“Jika menurut Anda mobil buatan Anda cukup bagus, tunggulah sampai Anda mencoba Mercedes. Saya tidak terlalu peduli dengan mobil. Saya suka mobil Myvi saya karena mudah diparkir dan perawatannya murah. Tapi setelah mengendarai Mercedes, saya baru tahu perbedaannya. **Memang kepuasan itu mulia, tapi bermimpi besar lebih baik lagi,**” komentar TY yang kini punya banyak teman, berbadan sehat, dan mempunyai karier yang cemerlang di BE.

